

De : Harvey, Marie-Josée (BAPE)
Envoyé : 1 avril 2015 11:49
À : 'Lavoie, Jean'
Cc : Patrick.Lauziere@ironore.ca
Objet : RE: Question complémentaire du 27 mars 2015 (DQ4, no 2)

Bonjour Monsieur Lavoie,

Tel que demandé, la commission vous apporte le complément d'information suivant :

La question ne va pas dans le sens de résurgences observées ou non sur les terrains d'IOC, mais plutôt pour mieux comprendre les conditions existantes de pH et d'oxydoréduction prévalant dans le milieu marin dans le secteur des quais.

Le fer peut être en forte concentration dans l'eau souterraine. À la faveur de résurgences, l'eau prend alors une teinte rouge ferreuse par oxydation du fer, d'où l'appellation eaux rouges.

Cordiales salutations,

Marie-Josée Harvey
Coordonnatrice

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)

Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6

(418) 643-7447, poste 432
1-800-463-4732, poste 432
Télécopieur: (418)643-9474
marie-josée.harvey@bape.gouv.qc.ca
www.bape.gouv.qc.ca

Avis de confidentialité : L'information transmise dans ce courriel est de nature privilégiée et confidentielle. Elle est destinée à l'usage exclusif du destinataire identifié ci-dessus. Si vous n'êtes pas le destinataire visé, vous êtes par la présente avisé qu'il est strictement interdit d'utiliser cette information, de la copier, de la distribuer ou de la diffuser. Si cette communication vous a été transmise par erreur, veuillez la détruire et nous en aviser immédiatement. Merci de votre collaboration.